

SPD Ortsverein Kleinrinderfeld

– Presseinformation –

SPD und Freie Bürger Kleinrinderfeld engagieren sich im Ferienprogramm – Gemeinsam mit den Kindern des Dorfes zimmerten Hans-Karl Karches und sein Team Nistkästen für den Gartenrotschwanz!



Auch heuer boten der SPD-Ortsverein und die Freien Bürger Kleinrinderfeld den Mädchen und Jungen im Ferienprogramm wieder mehrere lehrreiche Kurse und interessante Freizeitaktivitäten an.

Den Auftakt machte der Nistkastenbau. 15 Kinder und Jugendliche im Alter zwischen 6 und 16 Jahren trafen sich an drei Nachmittagen im Werkraum der ehemaligen Hauptschule, um unter fachkundiger Anleitung durch Hans-Karl Karches und seine beiden Helfer, Albert Rebhan und Richard Grimm, Brutgelegenheiten für ihre gefiederten Freunde zu zimmern.

Auf den Werkbänken lagen schon Bretter, Schrauben und Nägel sowie alle notwendigen Werkzeuge bereit. Behände gingen die Mädchen und Jungen ans Werk. Sie sägten, bohrten und hobelten wie die Profis. Bald waren Wände, Böden und Dächer der kleinen Häuschen fertig.

Sodann ging es an das Verleimen und Verschrauben der mit großer Sorgfalt gefertigten Einzelteile. Auch diese Aufgabe meisterten die „kleinen Schreiner“ mit Bravour.

In einem letzten Arbeitsschritt galt es, den Nistkästen einen individuellen Anstrich zu geben. Der Kreativität der Kinder war dabei keine Grenze gesetzt. Das Motto lautete: „Schön ist, was gefällt!“. Schon bald erstrahlten alle Vogelhäuschen in

leuchtenden Farben. Stolz präsentierten die jungen Handwerker ihre gelungenen Werke der Öffentlichkeit.

Die Förderung des Gemeinwesens – erklärte der Vorsitzende des SPD-Ortvereins Kleinrinderfeld Hans-Karl Karches später gegenüber der Presse – war und ist uns sehr wichtig. Deshalb haben wir die Gemeinde beim Ferienprogramm auch in diesem Jahr wieder tatkräftig unterstützt. Als weitere Aktionen folgen der Kochkurs für Kinder, der gemeinsame Prischgang und das Fahrradsicherheitstraining. Auch diese Veranstaltungen sind schon nahezu ausgebucht.

Unser Bild entstand bei der Montage der Nistkästen. Es zeigt die Kinder gemeinsam mit Kursleiter Hans-Karl Karches (links) und „Ausbildungsmeister“ Albert Rebhan (rechts neben ihm). Leider nicht mit auf dem Bild: Richard Grimm.